

## Jóvenes campesinos ratifican su compromiso con la Revolución

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 21 Septiembre 2020 17:39

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 670



Jóvenes campesinos de Pinar del Río expresaron su compromiso con la Revolución y con el llamado de la dirección del país a incrementar la producción de alimentos.

Durante un encuentro sostenido en el municipio de Consolación del Sur, en el que conmemoraron el aniversario 62 del Primer Congreso Campesino en Armas, los participantes expusieron sus experiencias dentro del principal sector económico de esta provincia, y analizaron otros temas como el uso de la ciencia y la técnica, y la atención a los centros politécnicos.

Además, el impacto de la vinculación de las nuevas generaciones al campo, para la producción de alimentos y de tabaco en estructuras cooperativas.

Mileidy González, jefa del departamento de capital humano en la Delegación Provincial de la Agricultura, explica que especial atención se brindó al tema del envejecimiento de la fuerza laboral en el sector agrícola.

Al respecto, asegura que se propusieron una serie de acciones para motivar la incorporación de la juventud.

Convocado por la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), el evento contó con unos 200 participantes e incluyó, además de los debates, un trabajo productivo en áreas de la CPA Carlos Baliño.

Sin descuidar en ningún momento las medidas higiénico-sanitarias, para evitar el contagio con el nuevo coronavirus, durante la jornada se realizó la entrega del carnet de la UJC a 20 jóvenes que se incorporan a la organización y también se otorgaron reconocimientos a quienes se

## Jóvenes campesinos ratifican su compromiso con la Revolución

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 21 Septiembre 2020 17:39

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 670

---

han destacado durante los últimos meses en el enfrentamiento a la COVID-19.

A la par de las actividades centrales en el municipio consolareño, en el resto de los territorios de Vueltabajo también se realizaron encuentros similares.